



Presseinformation

LCG12111 (CI) (SI)

Montag, 23. April 2012

Wien/Veranstaltungen/Wirtschaft/Sport/Freizeit/Buntes/Termin

Schneller am Start: Wien Energie Business Run präsentiert neuen Termin - BILD

Bilder zur Meldung unter

<http://presse.leisuregroup.at/wienenergie/businessrun2011/>

**Utl.: Laufevent der Superlative findet rund zwei Wochen früher als
in den Vorjahren statt. Neuer Termin am 6. September 2012
verspricht Vorteile für die rund 20.000 Teilnehmer =**

Wien (LCG) – Mit 19.629 Teilnehmern verzeichnete der Wien Energie Business Run im Vorjahr den absoluten Teilnehmerrekord in seiner Geschichte. Um noch mehr Sportler für das Laufevent mit Business- und Networkingfaktor zu begeistern, bei dem es 4,2 Kilometer rund und durch das Ernst-Happel-Stadion zurückzulegen gilt, wird der traditionelle Termin gegen Ende September heuer um rund zwei Wochen vorverlegt. Am 6. September 2012 werden in den frühen Abendstunden knapp 20.000 sportbegeisterte Workaholics und Businessladies sportlichen Ehrgeiz beweisen, um die Vorjahresbestzeit von **David Schneider** (Team DIMOCO) mit 12:14,6 Minuten zu schlagen. „Durch die Verschiebung auf Anfang September profitieren die Teilnehmer von mildereren Temperaturen und längerem Tageslicht, um das gemeinsame Lauferlebnis noch besser genießen zu können“, erklärt Veranstalter **Gerhard Seidl** die neue Terminwahl für den Wien Energie Business Run 2012.



Zwtl.: Entspanntes Netzwerken nach dem Lauf

Noch gemütlicher geht es Dank der zu erwartenden spätsommerlichen Temperaturen auch beim anschließenden Networking unter Kollegen, Freunden und Partnern zu. „Als Initiator freuen wir uns, dass der Wien Energie Business Run in den nunmehr zwölf Jahren seines Bestehens zum Fixpunkt in der heimischen Wirtschaftsszene geworden ist. Immer mehr Unternehmen nutzen die Möglichkeit, sich gemeinsam mit ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an einem verbindenden Event zu beteiligen. Nicht sportliche Höchstleistungen, sondern das gemeinsame Erlebnis stehen beim Wien Energie Business Run im Vordergrund“, unterstreicht Wien Energie-Geschäftsführer **Robert Grüneis** das Konzept des Wien Energie Business Runs. Dementsprechend wird dieser von zahlreichen Unternehmen auch schon als passender Rahmen für Firmenveranstaltungen und Incentives genützt.

Zwtl.: Anmeldung ab sofort möglich

Die Anmeldung zum zwölften Wien Energie Business Run ist ab sofort online unter <http://www.businessrun.at> möglich. Die Startgebühr beträgt 57 Euro für Dreier-Teams im Laufen und Nordic Walking.

Zwtl.: Über Wien Energie

Wien Energie ist der größte regionale Energieanbieter Österreichs. Das Unternehmen versorgt mehr als zwei Millionen Menschen, rund 230.000 Gewerbeanlagen, industrielle Anlagen und öffentliche Gebäude sowie rund 4.500 landwirtschaftliche Betriebe in Wien, Niederösterreich und Burgenland mit Strom, Erdgas und Wärme. Weitere Informationen zum Unternehmen online unter <http://www.wienenergie.at>.



~

Wien Energie Business Run

Datum: Donnerstag, 6. September 2012
Startzeit: 19.00 Uhr
Ort: Ernst-Happel-Stadion
Adresse: 1020 Wien, Meiereistraße
Website: <http://www.businessrun.at>
Lageplan: <http://g.co/maps/rksgn>

~

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

Wien Energie
Ilona Matusch, Pressesprecherin
Tel.: +43 664 6231003
<mailto:ilona.matusch@wienenergie.at>

leisure communications
Alexander Khaelss-Khaelssberg
Tel.: +43 664 8563001
<mailto:akhaelss@leisuregroup.at>